



Communiqué de presse

Le 10 décembre 2018

BYD France : les premiers bus électriques assemblés en France officiellement livrés à la ville de Beauvais

Les premiers bus 100% électrique assemblés par BYD France ont officiellement été livrés ce samedi 8 décembre à l'Agglo du Beauvaisis. Les bus ont fait leurs premiers pas en public, exposés sur le parvis de la Cathédrale de Beauvais de 9 heures à 17 heures.

Beauvais est la première ville de France à commander des bus 100% électrique BYD qui circuleront en permanence dans la région de Beauvais. Cet évènement ouvert au public a permis aux Beauvaisiens de se joindre à l'inauguration et de découvrir la mobilité du futur dans leur propre ville, permettant ainsi de les sensibiliser à la mobilité électrique.

Une cérémonie officielle a eu lieu dans la matinée en présence de Caroline Cayeux, Maire de Beauvais et Présidente de l'Agglo du Beauvaisis, Jacques Doridam, Vice-Président de la Communauté d'Agglomération du Beauvaisis en charge des transports, Richard Dujardin, Directeur général de Transdev France, Vincent Destot, Directeur régional de Transdev – Hauts-de-France, Frédéric Colomb, Directeur du Réseau Corolis ainsi que Leevon Tian, Directeur Général de BYD France et Gilles Bacquet, Responsable de la production de BYD France.

Cette inauguration confirme la volonté d'investir dans des transports publics plus propres dans les villes françaises et montre un réel soutien à BYD France, une entreprise jeune récemment implantée dans la région Hauts-de-France.

Les véhicules, exploités par l'opérateur de bus Transdev, ont la capacité de rouler jusqu'à 160 km par jour avec une seule charge. Ils seront rechargés durant la nuit au dépôt de Corolis, un réseau du groupe Transdev, situé à Beauvais. Les deux bus électriques circuleront quotidiennement de l'aéroport de Beauvais-Tillé à l'hôtel de ville et à la gare de Beauvais, ainsi que sur l'itinéraire de la navette express desservant les hôtels.

Caroline Cayeux, Maire de Beauvais et Présidente de l'Agglo du Beauvaisis, a déclaré : « L'Agglo du Beauvaisis est très fière de pouvoir acquérir les premiers bus électriques BYD produits sur le site de Beauvais. Ces acquisitions concrétisent notre engagement auprès de l'activité économique de la région. Via cet accord signé avec le géant chinois, reconnu pour ses batteries rechargeables et ses véhicules électriques en mars 2017, nous avons fortement affirmé notre double engagement en faveur de l'emploi et de l'économie d'une part, et du déploiement de moyens de transports écologiques d'autre part. Plus personnellement, je suis

très heureuse de pouvoir soutenir l'activité de BYD et de réaffirmer notre ambition de promouvoir les transports publics et les déplacements non-polluants. »

Richard Dujardin, Directeur Général de Transdev France ajoute : « Chez Transdev, nous sommes ravis d'accueillir une nouvelle technologie dans notre flotte. Cela confirme notre démarche environnementale et écologique. Nous espérons que les passagers mais également les piétons et autres usagers de la route apprécieront le silence et le confort de ces nouveaux véhicules. »

Leevon Tian, Directeur Général de BYD France conclut : « C'est avec grand plaisir que BYD livre cette première commande française à l'Agglo du Beauvaisis. Faire de la mobilité propre dans les villes une priorité est notre objectif et c'est un honneur pour nous que Beauvais, la ville où nous sommes implantés, décide de partager notre philosophie en utilisant nos bus 100% électrique. Nous sommes sûrs que cette collaboration réussie est la première d'une longue série à venir avec d'autres villes françaises. »



Le premier bus 100% électrique BYD assemblé en France présenté aux Beauvaisiens.



Au premier plan, pour le coupé de ruban (de gauche à droite) : Jacques Doridam, *Vice-Président de la Communauté d'Agglomération du Beauvaisis en charge des transports*, Caroline Cayeux, *Maire de Beauvais et Présidente de l'Agglo du Beauvaisis*, Richard Dujardin, *Directeur Général de Transdev France*, Leevon Tian, *Directeur Général de BYD France*.



Gilles Bacquet, Responsable de la production BYD France lors de la conférence pour présenter les bus BYD.

#####

A propos de BYD

BYD Company Ltd. est l'une des plus grandes entreprises privées chinoises. Depuis sa création en 1995, BYD a développé une expertise solide dans le domaine des batteries rechargeables, devenant un défenseur continu du développement durable. L'entreprise a développé avec succès ses solutions d'énergie renouvelable à l'échelle mondiale avec des implantations dans plus de 50 pays et régions. La création d'un Ecosystème d'Énergie Zéro Emission – comprenant la production d'énergie solaire abordable, le stockage d'énergie fiable et le transport électrifié à la pointe de la technologie – a fait de BYD un leader industriel dans les secteurs de l'énergie et du transport. BYD est cotée aux Bourses de Hong Kong et de Shenzhen. Pour plus d'informations : www.byd.com

A propos de BYD France

Créée en 2017 à Allonne près de Beauvais (Oise), BYD France dispose d'un site de production de 80 000 m² pour assembler des bus et autocars 100% électrique. Opérationnelle depuis septembre 2018, l'usine de BYD France, avec son équipe d'employés locaux, a la capacité de mettre à disposition du marché français des bus électriques assemblés en France générant zéro émission. L'usine en France est la deuxième usine européenne de fabrication de bus électriques BYD après la Hongrie. Elle est dédiée au marché français et la capacité prévue est de 200 véhicules par an.